



Medienmitteilung

Die Garage Emil Frey AG in Sitten unterstützt die Promotion des Wallis und wird Partner von Valais/Wallis Promotion

Sitten, 17. September 2019. Die Garage Emil Frey AG in Sitten engagiert sich für die Promotion des Kantons Wallis und unterstützt Valais/Wallis Promotion (VWP) in der branchenübergreifenden Promotion des Kantons. Mit dieser Partnerschaft will die Emil Frey AG in Sitten ihren Bezug zum Kanton und den Stolz zur Ausübung ihrer Aktivitäten im Wallis zum Ausdruck bringen. Das Ziel besteht darin, einen weiteren Schritt Richtung Nachhaltigkeit zu machen.

Die Emil Frey AG, die seit 90 Jahren in der Automobilbranche tätig ist, hat entschieden, mit der Filiale in Sitten Partner der kantonalen Promotion zu werden, um ihren Bezug zum Wallis zu festigen. Mit dieser dreijährigen Partnerschaft wollen sich die beiden Organisationen für ein nachhaltiges Wallis einsetzen. Emil Frey stellt VWP SUVs der Marke Toyota RAV4 Hybrid zur Verfügung. Dieses Hybridfahrzeug ist das ideale Auto für das Wallis. «Auch wenn Elektrofahrzeuge für kurze Strecken effizienter sein können, so ist ihre Autonomie aufgrund der Topografie des Kantons beschränkt. Umso mehr eignen sich Hybridfahrzeuge für unsere alpine Landschaft», unterstreicht David Masserey, Toyota-Verkaufschef bei der Emil Frey AG in Sitten. «Hybridfahrzeuge von Toyota haben bis heute zu einer Einsparung von 77 Millionen Tonnen CO2 weltweit beigetragen», ergänzt er. Der VWP zur Verfügung gestellte SUV Toyota RAV4 Hybrid 4x4 ist übrigens das einzige Fahrzeug seiner Kategorie mit der Energieeffizienz A und einer bis zu 95% wiederverwertbaren Batterie.

Indem sich VWP mit einem Unternehmen verbindet, welches an der Schaffung des Wallis von morgen teilhaben will, möchte sie ihre Auswirkungen auf die Umwelt verringern. Mit der Nutzung von Hybridfahrzeugen, welche heute zu den Fahrzeugen zählen, die der Natur am zuträglichsten und dem Gelände des Kantons am angepasstesten sind, soll ein weiterer Schritt Richtung Nachaltigkeit gemacht werden. «Wir überlegen uns ständig, mit welchen Aktivitäten wir uns für ein nachhaltiges Wallis einsetzen können. Diese Partnerschaft ist eine Premiere für VWP und für uns eine weitere Massnahme den CO2 Ausstoss zu verringern und damit einen Beitrag für die Nachhaltigkeit zu leisten», erklärt Damian Constantin, Direktor von Valais/Wallis Promotion. «Wir wollen mit Partnern, welche die Promotion unseres Kantons aktiv unterstützen, das Wallis von morgen schaffen. Die Emil Frey AG in Sitten ist ein weiterer motivierter und engagierter Partner.»

Die Garage Emil Frey AG in Sitten wird auch neues Mitglied des Klubs der Unternehmen Wallis und reiht sich ein zu anderen wichtigen Walliser Unternehmen.

Emil Frey AG, Sitten David Masserey Verkaufschef Toyota 027 205 68 68 Valais/Wallis Promotion Medienstelle presse@valais.ch 027 327 35 89